

La tablette tactile à l'éducation préscolaire est un outil très prometteur. Afin d'optimiser tout son potentiel, voici quelques conditions à mettre en place.

Favoriser l'utilisation de la tablette...

- En l'intégrant à des activités régulières de la classe de maternelle dans des contextes signifiants, variés et pédagogiques.
- En choisissant des applications qui favorisent le développement global des enfants en lien avec le Programme d'éducation préscolaire.
- En la rendant disponible en tout temps comme par exemple pour prendre des photos, pour rechercher de l'information, etc.
- En recherchant des applications de qualité en lien avec les intentions pédagogiques.
- En développant un esprit critique face à la multitude d'applications disponibles.
- En l'utilisant dans différents lieux (gymnase, parc, bibliothèque...), pour profiter de la mobilité et de la portabilité de l'outil.

Avantages à utiliser la tablette tactile en classe de maternelle :

- Interface colorée, intuitive, conviviale, facile à utiliser, tactile (je touche ce que je vois) action-réaction.
- Importance accordée à l'aspect visuel associé aux activités d'apprentissage (vraies images, diagrammes, événements, séquences vidéos...).
- Un seul outil, tout est intégré (photos, sons, vidéos, musique...).
- Outils TIC disponibles en tout temps dans la classe donc disponible aussi à tout moment pour répondre aux questions des enfants, rétroaction rapide.
- Extrêmement mobile (mobilité et portabilité, divers coins de la classe, gymnase, cour, parc-école...).
- Plus facile pour l'enfant à utiliser qu'une souris.
- L'autonomie de la batterie (facilite l'utilisation pour les projets, peu de prises de courant disponibles en classe).
- Connaissance technique minimale.
- Enregistrement automatique.
- Moins cher qu'un ordinateur et de tous les périphériques, car tous les outils sont regroupés dans un seul appareil et les enfants ont accès à une technologie récente qui fonctionne!